





AMORE







Vivez l'expérience Amore!





TRATTORIA AMOUREUSE

Au cœur de Genève, notre trattoria vous fait vivre tout l'amour de l'Italie dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Nos chefs italiens préparent des plats authentiques avec des produits de qualité. Privatisez notre espace pour vos événements et profitez d'un menu à partager, en repas assis ou cocktail dinatoire. Plus qu'un repas, une vraie fête à l'italienne!

In the heart of Geneva, our trattoria brings you the love of Italy in a warm and friendly atmosphere. Our Italian chefs prepare authentic dishes using high-quality ingredients. Privatize our space for your events and enjoy a shared menu, whether seated or as a cocktail reception. More than just a meal, it's a true Italian celebration!









DOLCE VITA

AMORE MIO

INTIMO

p.5

DOLCE VITA

rez-de-chaussée | coeur d'amore

Au rez-de-chaussée, profitez d'un grand espace pour créer des ambiances festives, avec la possibilité de faire appel à notre DJ pour une soirée à la dolce vita, rythmée par la musique et la danse.

On the ground floor, enjoy a spacious area perfect for creating festive vibes, with the option to bring in our DJ for a dolce vita-style evening filled with music and dancing.

Repas assis	Cocktail dinatoire	Espace	Menu	Musique
180	500	250 m2	A la carte ou plats à partager	DJ ou live band



AMORE MIO

l'étage et la terrayya

Au 1er étage, profitez d'une ambiance cosy et conviviale autour d'une grande tablée. Et le petit bonus d'été ? L'accès à notre Terrazza pour profiter d'un moment encore plus décontracté!

On the first floor, enjoy a cozy and friendly atmosphere around a large table. And the summer bonus? Access to our Terrazza for an even more relaxed vibe!

	Repas assis	Cocktail dinatoire	Espace	Menu	Musique
Létage	50	80	150 m2	A la carte ou plats à partager	DJ ou live band
La terrazza	40	80	80 m2	A la carte ou plats à partager	DJ ou live band



INTIMO

salle inférieure

Chez Intimo, plongez dans une ambiance intimiste, idéale pour des moments privilégiés entre convives, dans un environnement confortable et raffiné : idéal pour célébrer des occasions spéciales comme des anniversaires

At Intimo, immerse yourself in an intimate atmosphere, perfect for cherished moments with guests, in a comfortable and refined setting – ideal for celebrating special occasions like birthdays.

Repas assis	cocktail dinatoire	Espace	Menu	Musique
50	80	150 m2	A la carte ou plats à partager	DJ ou live band



Combinez

nos espaces

Espaces	Repas assis	Cocktail dinatoire	Surface
RDC + sous-sol	230	580	400 m²



Espaces	Repas assise	Cocktail dinatoire	Surface totale
RDC + l'étage + la terrazza + le sous-sol	320	740	630 m²









MENU & SQUADRA

Nos chefs italiens vous proposent une expérience pleine de saveurs. Chaque plat, préparé avec amour et passion, met à l'honneur les goûts authentiques de l'Italie. Chaque bouchée apporte du bonheur et laisse un souvenir gourmand à partager.

Our Italian chefs offer you a flavorful experience. Every dish, made with love and passion, highlights the authentic tastes of Italy. Each bite brings joy and leaves a delicious memory to share.





Crispy Bocconcini di melanzane
Sexy burrata
Arancini al tartufo
Polpettine alla siciliana
Vitello Tonnato
Polpo alla griglia
Pinsa burratina o tartufo



Penne alla sicilienne
Mafaldine al ragù
Spaghetti ai frutti di mare
Risotto gamberoni e limone
Tagliatelle al tartufo
Branzino
Tagliata di manzo
Galetto alla diavola



Tiramisu

Gnocco fritto alla nutella

Cake al limone e meringa

Torta alle mele

Carpaccio di ananas

Tortino all cioccolato



MOMENTI INDIMENTICABILI

Voici quelques souvenirs de nos soirées les plus mémorables.

Here are some memories from our most unforgettable nights.













PRIVATISATION

Célébrez avec nous vos événements spéciaux, que ce soit pour un anniversaire, des soirées de fin d'année, ou tout autre événement marquant en privatisant nos espaces, car nous croyons que les meilleurs moments sont ceux que l'on partage.





CONTACT

Adrien Carru trattoria@amore-amore.ch +41 22 310 39 90 +41 79 953 32 26

Passage des Lions – 8 rue du Rhône 1204 Genève

WWW.AMORE-AMORE.CH